

NOTA DE PRENSA

FOES organiza vía streaming una jornada de formación en Teletrabajo en la empresa

- El 25% de las empresas sorianas están teletrabajando desde hace una semana, según el Observatorio realizado por la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas.
- Esta modalidad de trabajo se ha multiplicado casi por cuatro desde la declaración del Estado de Alarma.
- La acción formativa cuenta con la colaboración de ITS y de la Asociación de Empresas de Informática de Soria (AISO).

El 25% de las empresas sorianas ha implantado el teletrabajo como una de las medidas que la empresa puede adoptar para evitar el contagio del COVID-19, según el Observatorio realizado por la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES).

Antes del Estado de Alarma, sólo el 7% de las empresas sorianas usaban la modalidad de trabajo que, en esta excepcional situación, se revela como una alternativa necesaria para mantener la actividad y el empleo.

Ante el crecimiento súbito del teletrabajo implantado en la última semana por las empresas de la provincia, FOES ayuda a sus asociadas a que se adapten con herramientas sencillas.

Así, atiende ahora las nuevas necesidades de la empresa soriana organizando la jornada gratuita 'Herramientas para poder implantar el teletrabajo en la empresa'. El objetivo es el profundizar en el conocimiento de las herramientas que la tecnología proporciona para teletrabajar de forma segura desde casa u otro lugar fuera del centro de trabajo.

José Manuel Lázaro y Roberto Bonilla impartirán esta jornada, organizada con la colaboración de ITS Duero y la Asociación de Empresas de Informática de Soria (AISO).

Esta acción formativa se realizará el jueves 26 de marzo a las 10 horas, por videoconferencia y a todas las empresas inscritas se les enviará por email antes del inicio el enlace de la reunión para que puedan seguirla por streaming.

La acción se desarrollará en dos bloques. En el primero, bajo el título 'Herramientas sencillas para teletrabajar', los participantes recibirán la información necesaria para saber cómo conectarse a su ordenador de la oficina, cómo conectarse al servidor del correo y cómo realizar sesiones de videoconferencia con hasta 50 personas.

En la segunda parte de la jornada, titulada 'Herramientas profesionales para implantar el teletrabajo como modelo de trabajo', se profundizará en la implantación de sistemas VPN, redes privadas virtuales e implantación de sistemas de seguridad.

'Herramientas para poder implantar el teletrabajo en la empresa' se imparte de forma gratuita el jueves, 26 de marzo, a partir de las 10 horas vía streaming. Las inscripciones pueden realizarse en el siguiente enlace: <https://web.foes.es/index.php?action=showJornada&idJornada=652>

Protocolo de prevención de riesgos laborales en teletrabajo

Además de contribuir a la formación de la empresa en la modalidad de teletrabajo, FOES ha enviado hoy a sus empresas asociadas un protocolo de actuación en materia de prevención de riesgos laborales para las personas que trabajen desde casa u otros lugares fuera de los centros de trabajo.

El Departamento de Prevención de Riesgos Laborales de la Federación incluye en el manual medidas ergonómicas, organizativas y de seguridad en aras a preservar la salud y bienestar de empresarios y trabajadores que desarrollen sus tareas mediante el teletrabajo.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es